

Boletín de Información Agraria y Pesquera de Estados Unidos y Canadá

**Consejería de Agricultura, Pesca y Alimentación
Embajada de España en Washington, D.C.**

UNA SEMANA MÁS DE PRÓRROGA PARA LA VIEJA FARM BILL



CONTENIDO:

Una semana más de prórroga para la vieja Farm Bill	1
Los EE UU empujan para que Rusia se adhiera a la OMC	2

Las negociaciones sobre la nueva Farm Bill parecen el cuento de nunca acabar. Primero se prolongó la Ley de 2002 desde septiembre de 2007 hasta el 15 de marzo, y luego se prorrogó otro mes, hasta el 18 de abril. Esta semana ambas cámaras del congreso aprobaron una nueva prórroga de una semana, probablemente en el convencimiento de que sólo les quedan unas pocas horas para lograr un acuerdo en la Comisión mixta entre el Senado y la Cámara de Representantes para conciliar las dos versiones de la Ley, y para hacerlo a su vez en unos términos aceptables para la Administración de forma que puedan evitar el veto del Presidente.

Sin embargo, de lo que ha trascendido de las negociaciones en el Congreso se deduce que el acuerdo no es ni mucho menos seguro. Persisten

marcadas diferencias sobre el presupuesto, sobre la necesidad de un programa permanente de catástrofes, y sobre la necesidad de incrementar significativamente los fondos para los programas de conservación, por no hablar de las "condiciones" que ha puesto el presidente para admitir la Ley: que no se incremente la presión fiscal para incrementar el presupuesto disponible, que se reduzca el máximo de ingresos de los agricultores para tener derecho a las ayudas, y que la Ley se adapte más, y no menos, a las exigencias de la OMC.

El Presidente había asegurado que no aceptaría nuevas prórrogas a la Ley, y esta corta extensión seguramente significa que la semana próxima será la última oportunidad para poder aprobar una nueva "Farm Bill", y evitar una extensión de la actual por uno o dos años.

VISITE NUESTRO SITIO
WEB EN
WWW.MAPAUSA.ORG

LOS EEUU EMPUJAN PARA QUE RUSIA SE ADHIERA A LA OMC

En el contexto de la cumbre mantenida entre el Presidente Bush y Vladimir Putin la semana pasada, los EEUU están intensificando sus esfuerzos para que las negociaciones de adhesión de Rusia a la OMC concluyan cuanto antes. Aunque oficialmente se ha negado que este impulso tenga relación con la inminente adhesión de Ucrania, los círculos de opinión en Washington coinciden en que la adhesión de Ucrania, que está en proceso de ratificación por su parlamento, podría significar un nuevo retraso en las negociaciones.

Los capítulos en los que persisten los problemas son los de la agricultura, los aranceles a la exportación, las empresas estatales y el respeto a los derechos de propiedad intelectual. Precisamente este último capítulo, el de la

propiedad intelectual, es uno de los que más preocupan a las empresas estadounidenses, que temen que estas prisas signifiquen una rebaja en las pretensiones de los negociadores.

Sin embargo, un buen número de analistas opinan que el objetivo de conseguir cerrar la adhesión de Rusia este año es muy complicado debido a los complicados problemas bilaterales entre este país y otros miembros de la OMC, como la Unión Europea, Georgia o Arabia Saudí. Problemas con la Unión Europea como el incremento en los derechos de exportación de madera, que perjudican a países como Finlandia o Suecia, cargos a las aerolíneas europeas por sobrevolar Liberia.

Con Georgia las negociaciones sobre los controles fronterizos en los enclaves de Abkhazia y Osetia del Sur no avanzan todo lo necesario, y Arabia Saudí está molesta por la falta de avances en sus negociaciones para obtener acceso a contratos de servicios de energía en Rusia.

Para los EEUU también hay dificultades, porque el Congreso no está en la actitud de aprobar con facilidad los acuerdos comerciales. No en vano la decisión de aparcar "sine die" el acuerdo con Colombia ha encendido todas las alarmas. Pero fuentes del Representante Comercial de los EEUU han asegurado que, aún conscientes de que el acuerdo de integración de Rusia en la OMC debe ser decididamente bueno para poder pasar el Congreso, sería tan positivo para la economía americana que creen que el Congreso tendría también muchos problemas para justificar una negativa en este caso.

PUBLICADO POR LA

CONSEJERÍA DE AGRICULTURA, PESCA Y ALIMENTACIÓN

EMBAJADA DE ESPAÑA EN WASHINGTON, D.C.

2375 Pennsylvania Ave., NW

Washington, D.C. 20037

Teléfono: (1) 202-728 2339

Fax: (1) 202-728 2320

Correo electrónico:

info@mapausa.org